

N24-Magazin „Vision Gold“: Spannend, innovativ, kreativ – Handball in Deutschland am Donnerstag, 18. Dezember 2014, um 18.25 Uhr auf N24

Berlin, 11. Dezember 2014. Handball ist eine der beliebtesten Team-sportarten in Deutschland. Die „Vision Gold“-Reporter haben die Frauen- und Herren-Nationalmannschaften getroffen.

Seit Juli 2011 spielen die Damen unter dem Trainer Heine Jensen – dynamisch, dänisch, jung. Im Dezember 2014 nehmen die Frauen an der Europameisterschaft in Ungarn und Kroatien teil. 2007 gewann die Männer-Nationalmannschaft die Heim-Weltmeisterschaft. Für die Herren steht im Januar 2015 die WM in Katar an – das erste Großereignis mit dem neuen Bundestrainer Dagur Sigurdsson. Hier wollen der Isländer und seine Männer zeigen, dass sie – trotz der Wildcard – die Teilnahme verdient haben. Wie der Kapitän des Teams, Uwe Gensheimer, seinen vollgepackten Alltag inklusive Studium und Training meistert, zeigt der Handballer in dieser Folge.

In Blomberg schauen sich die „Vision Gold“-Reporter an, wie die Weichen für erfolgreichen Handball in Deutschland gestellt werden. Die HSG Blomberg-Lippe ist das jüngste Team in der Frauen-Bundesliga. Die erst 19-jährige Kreisspielerin Laura Ruffieux zeigt, wie man Leistungssport und Schule unter einen Hut bringt. Seit dem Sommer 2013 lebt sie in Blomberg im Internat, geht dort aufs Gymnasium und entwickelt sich sportlich bei der HSG in großen Schritten weiter.

„Vision Gold“ am Donnerstag, den 18. Dezember 2014, um 18.25 Uhr auf N24 (Wiederholungen: 19.12., um 13.05 Uhr und 20.12., um 09.40 Uhr).

Und anschließend in der N24 Mediathek unter: <http://vision-gold.n24.de>

Kontakt:

N24 Programmkommunikation

Cornelia Felber

Telefon: +49 30 2090 – 4604

E-Mail: cornelia.felber@n24.de

N24-Pressportal: www.presse.n24.com

Twitter: [@N24_Presse](https://twitter.com/N24_Presse)